



DANKESCHÖN

Liebe FreundInnen
Liebe KooperationspartnerInnen
Liebes Personal der medizinischen und pflegerischen Einrichtungen

Ihr seid so Viele, und zum Glück seid Ihr da.
Ohne Euch ginge derzeit Nichts.

Kaum eine Woche ist vergangen, seitdem wir schweren Herzens unsere Auftritte bei Euch absagen mussten. Wir sehen Euch nicht mehr, wir treffen uns nicht mehr, umso wichtiger ist uns dieser Brief an Euch.

Auch wenn wir uns nicht sehen in dieser Zeit: Wir bleiben miteinander verbunden.
Auch wenn wir uns nicht begegnen können, wir lassen Euch dennoch nicht allein.

Wir tragen Euch in unseren Gedanken und in unseren Herzen und wollen in diesem Moment vor allem eins: Euch Mut zusprechen, Euch Hoffnung geben und vor allem Euch Danke sagen!

Danke für Euer Engagement, danke für Eure Professionalität!

Danke, dass Ihr nah dran seid, auch wenn Nähe in Zeiten von Corona schwierig ist!

Danke, dass Ihr Euch um Menschen kümmert, die Eure Hilfe nun dringend brauchen!

Danke für jede liebevolle Geste,
danke für jeden fürsorglichen Blick!

Danke für jede Extra-Minute - ohne Verschnaufpause für Euch selbst!

Danke für jedes Trösten und für jede Geste der Menschlichkeit!

Wir wissen, dass auch Ihr Familie und Liebste habt und in diesem Moment nicht bei ihnen sein könnt.

Doch trotz der Krise halten wir fest an der Zuversicht: Schon bald werden wir wieder Leichtigkeit und humorvolle Momente zaubern - auch in Euer Leben!!

Eure Klinikclowns

